

## ABSTRAK

**Andria Abdul Basit, Nim. 3402190181. Pengaruh Material Requirement Planning Dan Perencanaan Persediaan Bahan Baku Terhadap Produktivitas Kerja(Suatu Studi Persepsi Karyawan Pada PT Macakal Pangan Sejahtera). Di bawah bimbingan Dr. H. Enas,.S.E,.M.M. (Pembimbing I) dan Nina Herlina.Ir,.M.M. (Pembimbing II).**

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh material requirement planning dan perencanaan persediaan bahan baku terhadap produktivitas kerja(Suatu Studi Persepsi Karyawan Pada PT Macakal Pangan Sejahtera). Permasalahan yang dihadapi dalam dalam penelitian ini meliputi: 1] Bagaimana pengaruh Material Requirement Planning terhadap produktivitas kerja pada PT Macakal Pangan Sejahtera; 2]Bagaimana pengaruh perencanaan persediaan bahan baku terhadap produktivitas kerja pada PT Macakal Pangan Sejahtera; 3]Bagaimana pengaruh Material Requirement Planning dan perencanaan persediaan bahan baku terhadap produktivitas kerja pada PT Macakal Pangan Sejahtera. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis ; 1]Pengaruh Material Requirement Planning terhadap produktivitas kerja karyawan pada PT Macakal Pangan Sejahtera; 2]Pengaruh perencanaan persediaan bahan baku terhadap produktivitas kerja karyawan pada PT Macakal Pangan Sejahtera; 3]Pengaruh Material Requirement Planning dan perencanaan persediaan bahan baku terhadap produktivitas kerja karyawan pada PT Macakal Pangan Sejahtera.Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif.Sedangkan penggunaan analisis data yang digunakan adalah analisis koefisien korelasi, determinasi, regresi dan uji t dan uji F. Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa Material requirement planning pada produktivitas kerja pada PT Macakal Pangan Sejahtera sudah bagus, hal tersebut bisa dilihat dari hasil uji hipotesis yang menunjukkan hasil bahwa Material requirement planning berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas kerja. Perencanaan persediaan bahan baku pada produktivitas kerja pada PT Macakal Pangan Sejahtera sudah bagus, hal tersebut bisa dilihat dari hasil uji hipotesis yang menunjukkan hasil bahwa perencanaan persediaan bahan baku berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas kerja. Produktivitas kerja pada PT Macakal Pangan Sejahtera sudah bagus, Material requirement planning dan perencanaan persediaan bahan baku berpengaruh positif dan signifikan terhadap produktivitas kerja. Hal ini ditunjukkan dengan hubungan yang kuat, semakin baik Material requirement planning dan perencanaan persediaan bahan baku maka semakin baik pula produktivitas kerja pada PT Macakal Pangan Sejahtera. Diharapkan PT Macakal Pangan Sejahtera meningkatkan Material requirement palnning dan perencanaan persediaan bahan baku sehingga akan lebih meningkatkan produktivitas kerja.

***Kata Kunci: Material requirement planning, perencanaan persediaan bahan baku, produktivitas kerja***